
PRÓXIMAS MISAS Y CELEBRACIONES EN 

Misa ferial — Martes 23.01. a las 10:00 horas 
Misa vespertina — Sábado 27.01. a las 18:00 horas 

Misa comunitaria — Domingo 28.01. a las 12:30 horas 
Misa en Wetzlar— Domingo 28.01. a las 16:00 horas 

Trabajar en guarderías católicas 
La diócesis de Limburg a través de sus guarderías ofrece apoyo 
para homologar títulos, y opciones de formación con contrato 
laboral. Más informaciones el domingo 4 de febrero, o visitando 
nuestra web: www.misionfrankfurt.de/kitas 

21.01.24 - III domingo del tiempo ordinario - Año Litúrgico B - Hoja Nr. 1012 

Lectura del libro de Jonás (3, 1-5. 10) 

 

En aquellos días, vino la palabra del Señor sobre Jonás: —«Levántate y vete a Nínive, la gran 
ciudad, y predícale el mensaje que te digo». Se levantó Jonás y fue a Nínive, como mandó el 
Señor. Nínive era una gran ciudad, tres días hacían falta para recorrerla. Comenzó Jonás a entrar 
por la ciudad y caminó durante un día, proclamando: —«¡Dentro de cuarenta días Nínive será 
destruida!». Creyeron en Dios los ninivitas; proclamaron el ayuno y se vistieron de saco, grandes 
y pequeños. Y vio Dios sus obras, su conversión de la mala vida; se compadeció y se arrepintió 
Dios de la catástrofe con que había amenazado a Nínive, y no la ejecutó. 

Lectura la primera carta del apóstol san Pablo a los Corintios (7, 29-31 0)  

 

Digo esto, hermanos: que el momento es apremiante. Queda como solución que los que tienen 
mujer vivan como si no la tuvieran; los que lloran, como si no lloraran; los que están alegres, 
como si no lo estuvieran; los que compran, como si no poseyeran; los que negocian en el mundo, 
como si no disfrutaran de él: porque la representación de este mundo se termina.  

RESPUESTA  AL SALMO: 

 

R/ Señor, enséñame tus caminos  

 

Señor, enséñame tus caminos, instrúyeme en tus sendas: haz que camine 
con lealtad; enséñame, porque tú eres mi Dios y Salvador. R. 

 

Recuerda, Señor, que tu ternura y tu misericordia son eternas; acuérdate de 
mí con misericordia, por tu bondad, Señor. R. 

 

El Señor es bueno y es recto, y enseña el camino a los pecadores; hace 
caminar a los humildes con rectitud, enseña su camino a los humildes. R. 

LITURGIA DE LA PALABRA   

Lectura del santo evangelio según San Marcos (1, 14-20)  

 

Cuando arrestaron a Juan, Jesús se marchó a Galilea a proclamar el Evangelio de Dios. Decía:  
—«Se ha cumplido el plazo, está cerca el reino de Dios: convertíos y creed en el Evangelio». 
Pasando junto al lago de Galilea, vio a Simón y a su hermano Andrés, que eran pescadores y 
estaban echando el copo en el lago. Jesús les dijo: —«Venid conmigo y os haré pescadores de 
hombres». Inmediatamente dejaron las redes y lo siguieron. Un poco más adelante vio a Santia-
go, hijo de Zebedeo, y a su hermano Juan, que estaban en la barca repasando las redes. Los lla-
mó, dejaron a su padre Zebedeo en la barca con los jornaleros y se marcharon con él.   



¡El futuro ya es presente!  

 

“Se ha cumplido el plazo”. El tiempo de espera que se vive en Israel ha acabado. Ha terminado 
también el tiempo del Bautista. Con Jesús comienza una era nueva. No la etapa de la ira o ven-
ganza de Dios, sino la etapa de la gracia, de la misericordia, de la cercanía y de la ternura de 
nuestro Dios. Así que no hace falta esperar más; no nos están anunciando realidades que quizá 
un día vengan… sino que ya están aquí, a nuestro alcance. ¿Eres consciente de la cercanía de 
Dios? ¿O acaso sigues esperando que venga, y te estás perdiendo de lo que ya está a tu alcan-
ce?  
 

«Está cerca el Reino de Dios»: esta expresión es la clave de toda la predicación de Jesús. Jesús 
hace presente ese Reino, que es Dios, porque sus relaciones con los demás, basadas en el amor 
y la entrega, hacen surgir en cada instante a Dios. Así que no se trata de creer que Dios existe, 
sino de creer que Dios nos ama y de que, a través del amor, se hace presente Dios. Dios Padre 
que se manifiesta a Jesús como un papá. Esa ternura infinita de Dios hace que Jesús se muestre 
bondadoso, tierno, cariñoso, lleno de misericordia. Por eso el reino de Jesús es fundamental-
mente un Reino de amor. Amar siempre, amar a todos, amar sin esperar recompensa, amar in-
cluso al enemigo, ése es el programa de Jesús. Un programa que, antes de enseñarlo, Él lo ha 
hecho vida. Y tú, ¿te sientes amado por Dios? ¿Dejas que otros se sientan amados por Dios a 
través de ti, de tu manera de ser y de vivir? 
 

“Venid conmigo y os haré pescadores de hombres”. Es muy significativo que desde el primer 
instante de su vida pública, en este evangelio de Marcos, Jesús cuenta con personas que le si-
guen de cerca y están dispuestas a compartir con él su manera de entender la vida. Esto pone de 
manifiesto desde el primer momento la importancia de la Comunidad. El discípulo es el que 
sigue al Maestro a sol y a sombra. Y el Maestro no quiere hacer nada sin sus discípulos. A éstos 
que “siempre están con Él” les manda que sean pescadores de hombres, es decir, personas que 
se realicen plenamente como hombres y mujeres. Con Jesús nadie puede quedar fracasado. 
Ahora nos corresponde a ti y a mi vivir también el amor en la pequeña comunidad de fe, en la 
familia, con los amigos, con los colegas. Vivir el discipulado siempre y en todo momento; pasar 
de ser simples pescadores –es decir, pasar de hacer lo que nos toca–, y ser pescadores de hom-
bres –es decir, ir más allá, dar más, llegar hasta el corazón de los demás, interesarnos en ellos 
honestamente, como lo hace Jesús–.  
 
 

Raúl Romero López, sacerdote diocesano de Tarazona  

Colecta de hoy:  Para la pastoral familiar de nuestra diócesis  

VIDA COMUNITARIA   

El Cineforum presenta “Bienvenidos a Alemania”, una 
comedia dramática sobre una familia de Munich que aco-
ge a un refugiado nigeriano, quien pronto se gana el cari-
ño de todos. Sin embargo, pronto tendrán que enfrentarse 
al racismo, la burocracia y las sospechas. No te la pier-
das!!! Este domingo 21 de enero, a las 14:00 hrs, en la 
sala 3. Habrá piza y bebidas, y un excelente conversatorio.    

Este fin de semana, antes y después de misa, tenemos venta de productos  del Co-
mercio Justo. Con nuestra compra apoyamos las pequeñas cooperativas en países 
en desarrollo, y combatimos la injusticia del mercado. 


